
熊本いいくに会代表者会新年会開催！

開催日時：2006年1月20日（金） 19:00～21:00
開催場所：風林火山（恵比寿物産株式会社）
参加者：60名（参加者につきましては、最後にご紹介しています。）

第3回目となる代表者会は、新年会も兼ねて熊本いいくに会にも参加している恵比寿物産株式会社
「風林火山」にて開催いたしました。今回は今までになく多くの方が参加され、オブザーバー、青年会、
事務局のメンバー含めて約60名にもなりました！

今回は大所帯ということもあり、なんと拡声器を使っての新年会となりました！
会場も大変広く、一度に見渡す事が出来ないほど！たくさんのご参加ありがとう
ございます！
さて、まずは石原洸太郎会長からの新年のご挨拶！そこで、先日1月6日に泗水
にて、青年会が開催した「泗水太鼓の共鳴祭」のご紹介。「青年会のみんな前
へ！」と、いいくに会の思想に基づく事を見事に実行してくれた！ということで、皆
さんで拍手！青年会のメンバーも、なかなか触れる事のない経営者の皆さんを
前に、ちょっと緊張気味のようですね！しかし、熊本いいくに会はまだまだ本物
ではない。これからは会社の中に浸透させ、地域に浸透させていく事で、思いや
りの気持ちや少しずつでも動いていくという思想を広げていくんだ！と、石原会長
から、新年の熊本いいくに会に対する抱負を語っていただきました！

さて皆さんお待ちかねの「乾杯！」今回は、熊本いいくに会の会合に初参加の
熊本を代表する女性経営者スパ･グリネス㈲の渡邉始枝社長にご発声を頂き
ました。「まだまだ勉強中なので、これから一緒に教えていただきながら地域
貢献をやって行きたい！」ということで皆さんご一緒に「乾杯！！」

さぁ！本日は何と、熊本いいくに会参加4私立大学の学長が全員集合！
ということで、皆さんのご紹介の前に、学長の方々に一言ずつお話しして
いただきました！まずは九州ルーテル学院大学清重学長から。
「2006年は他でもない！九州ルーテル学院80周年です！」と、大学の
PRをしていただきました。
次に平成音楽大学出田学長より。平成音楽大学として5周年という年と、
こちらも大学のPRを！また、嘉島にできた「蔦屋書店」を、全職員利用
しています！と、熊本いいくに会ぶりもアピール！
そして、崇城大学中山学長！高校時代に応援団をしていたため声の大
きさには自信があります！と、拡声器を使わずにご挨拶！現在熊本県
国公私立大学間連携「コンソーシアム」で、熊本いいくに会に参加したら
どうか？と提案をしているところ！と、大学間連携の中で熊本いいくに会
の社会活動参加を推薦中だそうです。今年はいろいろと仲間にいれて
もらって頑張りたい！とご挨拶いただきました！

さて、熊本学園大学の坂本学長は遅れてご参加のため、後ほどご挨拶
を戴きます。

熊本いいくに会が毎月開催している定例会「企業塾」ですが、2006年の4月～7月の4ヶ月間は、
4私立大学の学長に講師になっていただき開催する事が、この場で決定いたしました！



今回は人数も大変多く、本当ならば皆さんに一言ずつ自己紹介を！という
ところですが、時間が限られておりますので、事務局石原より、みなさんを
名簿の順にご紹介しました！
ここで、代表者会に初参加の、司法書士法人ヒューマンサポート法律支援
センター大島先生より！「会社法などが変わり、新たしい制度が出来て来ま
した！お役に立てることがあればぜひご相談を！」と、元気よくPR！

一通りご紹介が終わったところで、青年会を改めてご紹介。自分たちで
実行した事が本当に素晴らしい！と、石原会長が今回ご招待ということで
参加です。「これからも、泗水だけでなく、いろんな地域の青年会が立ち
上がるように、また自分たちでもいろいろといいくに会の会に参加して
行きます！何かある時はいつでも呼んで下さい！！」と、太鼓の共鳴祭
実行委員長宮上さんからご挨拶！青年会の意気込みに皆さんも拍手で
応えてくれました！

今回参加しているのは、代表者・青年会だけではありません。なんと
社員会のコアメンバーも参加！東光石油㈱中村さん、㈱ヒライ中村さん、
㈱近代経営研究所松崎さん、そしてニューコ･ワン㈱宮本さんの4名も
参加していただきました！トイレ掃除を中心にした「いいくにの日」で大
活躍中のみなさん。「掃除を社内でまず広げていく事、そして地域へ、
全国へ！熊本いいくに会はトイレに始まり、トイレに続き、トイレに終わる
ように！」とご挨拶いただいたのは東光石油㈱中村さん。今月は28日の
田崎市場、みなさん社員の方の参加をお待ちしています！と、社員会の
存在感もアピールしました。

参加者の紹介が大体終わったところで、「補足」がある人！
まずは㈱お風呂のシンドー新道さん！龍田を中心に地域活動を精力的に
されています。その新道さんが昨年龍田プレイパークで開催したイベントの
お礼を！また、2月の「いいくにの日」の担当にもなっているため、皆さんに
またご参加をお願いします！とお話ししました。

その後は、やはり補足が必要でした㈱東光の石原靖也社長。
「熊本いいくに会発会の大きなきっかけになったのが実は『みずあかり』
という祭でした。今年は10月半ばの予定で進んでおります。築城400年
の前年となる今年、また成功させたい。私が実行委員長となるとは思い
ます。よろしくお願いいたします！」とご挨拶。実行委員会事務局長は
丸本社長だそうです。みなさん、今年もよろしくお願いします！

それからみなさん懇親へ！名刺を交換したり、熊本の今後について
話をしたりと、なかなか集まる事のないメンバー同士、とても楽しそうに
お話していましたね！

終わりの時間も迫り、締めのご挨拶へ。始めにご挨拶を戴く予定でした
熊本学園大学坂本学長！大学間のネットワークを作るために、国公私立
13大学で熊本いいくに会に取り組んでいこうという話しが出ています！
九州のなかで熊本が一番暮らしやすい町になるよう、皆さんで頑張って
盛り上げていきましょう！と、一本締めで終わりました。



～参加者のご紹介～

企業名 新年会出席者 　　　　同　伴　者

東光石油㈱ 石原光太郎 中村貴秀

ニューコ・ワン㈱ 村井眞一 宮本典明
㈱ヒライ 平井浩一郎 中村光宏
㈱近代経営研究所 栗谷利夫 松崎武則
㈱キューネット 西川尚希 田中伸幸
サクセスリンク㈱ 山田浩之
九州ルーテル学院大学 清重尚弘 富田達朗
㈱日本リモナイト 蔵本厚一
㈲シンエイ 岡村博之
㈱こざき 古崎正倫
医療法人社団　寿量会　熊本機能病院 高濱義夫
医療法人　田中会　田中病院 田中英一
司法書士法人　ヒューマン・サポート法律支援センター 大島隆広 小川梓 中村享子
学校法人　御船学園　平成音楽大学 出田敬三 上田愛彦
崇城大学 中山峰男 花田博文 森田るみ子
㈲日本オーダーソーイング研究所 横山廣秋
学校法人　熊本学園大学 坂本正
いむた社会保険労務士事務所 伊牟田記代子
ヒューマンケア 下條寛二
㈱シアーズホーム 丸本文紀 寺本道弘
㈱富士通南九州システムエンジニアリング 近藤喬之 横田浩一
㈱久保園パール 久保園洋至 大島紀雄
㈱お風呂のシンドー 新道欣也
熊本ヤマハ㈱ 山本雅裕
㈱マスダ自動車 岡本正志
スパ・グリネス㈲ 渡邉始枝
㈲ファーム 中川ひとみ
㈲コザキ開発 西村辰則
株式会社　桃 浜島玲恵
Assist　Ｉ　 Plan 田中弘典
ジャパレン中九州 石原靖也
日本インキュベーションセンター熊本 山戸健
オブザーバー企業　　(有)ケンアカデミー　　冨永賢宏
　　　　　　　　　　　　　（株）アールエスエス　大久保英二
青年会　　　　　　　　北川勇夫　宮上馨三　永田和哉　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
事務局　　　　　　　　　永松　石原　小原

お忙しい時期にもかかわらず、大勢のご参加本当にありがとうございました。これからも熊本いいくに
会は、このような懇親会も含め様々な活動に取り組んでいきたいと思います。みなさま、今年も熊本
いいくに会をよろしくお願いいたします！


